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SESIÓN ORDINARIA DE JUNTA DE FACULTAD DE CIENCIAS DE LA EDUCACIÓN 
ACTA  

 
 

 

LUGAR: Aula Magna Edificio C 
FECHA:  7 de abril de 2017 

1ª CONVOCATORIA: 10:30 h 
2ª CONVOCATORIA: 11:00 h 

 

ASISTENTES 
 

DECANA: Mercader Rubio, Mª Isabel 
SECRETARIA: Cortés de los Ríos, Mª Enriqueta 
VOCALES:   

Frías Zorrilla, Antonio 
García Artero, Enrique 
Gil Cuadra, Francisco 
Hernández Rodríguez, Antonia Irene 
Martínez García, Miguel Ángel 
Rodríguez Gómez, Jorge Alberto  
Rodríguez Pérez, Manuel Antonio 
Sánchez Ayala, Adoración 
Sevilla Sevilla, Tesifón 
Urrutia Lucas, Juan Alberto 
Vargas Liñán, Mª Belén 
Vicente Ramos, Isabel 
 
 
 

                                                        EXCUSAN SU ASISTENCIA 

Codina Sánchez, Antonio 
García Gómez, Mª Teresa 
González Castilla, Mª Dolores 
Moreno Carretero, Mª Francisca 
Muyor Rodríguez, José Mª 
Salaberri Ramiro, Sagrario 
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DESARROLLO DE LA SESIÓN 

 

En el Aula Magna del Edificio C del  Campus de la Universidad de Almería, siendo las 

11:05 horas del día 7 de abril de 2017, convocada reglamentariamente y presidida por 

la Sra. Decana, Dª Isabel Mercader Rubio, tiene lugar y con los/as asistentes 

anteriormente señalados, la sesión ordinaria de Junta de Facultad de Ciencias de la 

Educación, con arreglo al orden del día establecido. 

 

Comienza la Sra. Decana, Dª Isabel Mercader Rubio, dando la bienvenida a los/as 

asistentes. 

 

A continuación se tratan los siguientes asuntos incluidos en el orden del día: 

1.  Aprobación, si procede, de  actas pendientes.  

Se somete a la Junta de Facultad la aprobación de las siguientes actas: 

20 de junio de 2016 

18 de noviembre de 2016 

20 de enero de 2017 

 

Se aprueban por asentimiento. 

 

2. Informe de la Sra. Decana. 

La Sra. Decana informa de las siguientes cuestiones: 

a. La Sra. Decana comienza nombrando a los nuevos miembros de la Junta de 

Facultad una vez finalizado el proceso de elecciones parciales a Junta de 

Centro, curso académico 2016-2017:  

SECTOR PROFESORADO 

PROFESORADO FUNCIONARIO DE LOS CUERPOS DOCENTES 

UNIVERSITARIOS 

Teresa García Gómez 

Celia Sanz Pérez  

RESTO DE PERSONAL DOCENTE E INVESTIGADOR 
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Monia Rodorigo  

Manuel Antonio Rodríguez Pérez 

Enrique García Artero 

SECTOR ALUMNADO 

ALUMNOS DE GRADO DE INFANTIL 

Cristina Montes Claros 

Isabel Vicente Ramos 

ALUMNO  DE GRADO DE CAFyD 

Miguel Ángel Martínez García 

 

b. La Sra. Decana informa que el próximo curso académico coincidirá el Prácticum 

II del Plan de 2015 y el Prácticum IV del Plan de 2010 por lo que habrá 1000 

alumnos cursando ambas asignaturas en dicho curso. Se reunirá al alumnado 

para darles a conocer la gestión de los mismos.       

c. Por último, informa que el Servicio de Planificación, Evaluación y Calidad de 

nuestra universidad propone crear una única Comisión de Calidad en cada 

Centro. La Sra. Decana sostiene que esta cuestión se tratará en una próxima 

Junta de Facultad en la que se contemple nombrar también subcomisiones. 

  

3.  Aprobación, si procede, de la liquidación del presupuesto de 2016 y presupuesto 

de 2017  

Se aprueban por asentimiento. 

 

4. Elección y aprobación, si procede, de vacante de la Mesa, sector estudiantes 

Se procede a la presentación de candidaturas por el sector estudiantes: 
 
Miguel Ángel Martínez García 
Jorge Rodríguez Gómez 
Isabel Vicente Ramos 
 
Se procede a  votación secreta  obteniéndose el siguiente resultado: 
Miguel Ángel Martínez García: 9 votos 
Jorge Rodríguez Gómez: 3 votos 
Isabel Vicente Ramos: 2 votos 
 
Miguel Ángel Martínez García es nombrado miembro de la Mesa. 

 

5.-Ruegos y preguntas 
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El profesor Francisco Gil ruega que la convocatoria de la Junta de Facultad se celebre 

en un día que fomente la participación de los miembros. La Sra. Decana coincide con él 

y añade que se ha convocado para hoy debido a que la aprobación de los presupuestos 

de 2017 ha de cumplir un plazo determinado.  

Por otro lado, Jorge Rodríguez Gómez, alumno del Grado de Educación Social,  

manifiesta que ha informado a sus compañeros de clase respecto a la aprobación en la 

pasada Junta de Facultad de solicitar incremento del cómputo de horas lectivas de 7.5 

a 10 por crédito ECTS para todas las asignaturas. Jorge pregunta si este aumento 

repercutiría en la calidad de la formación docente que recibiesen. A este respecto,  la 

Sra. Decana responde diciendo que se creará una comisión para  valorar cómo se 

incorporará el aumento de horas para que beneficie al alumnado. Asimismo, Jorge 

Rodríguez ruega que no se cambien horarios y fechas de exámenes en clase y que se 

respeten los aprobados en Junta de Centro. Los profesores que han debatido en torno 

a esta pregunta y ruego son los siguientes: Gil Cuadra, García Artero y Frías Zorrilla.  

 

Y sin más puntos que tratar, se levanta la sesión a las 12.50 horas de lo que doy fe 

como Secretaria de la Facultad de Ciencias de la Educación con el Vº Bº de la Decana. 

 

 

 
 

LA SECRETARIA 
 
 
 
 
 
 
 
 

Fdo: Mª Enriqueta Cortés de los Ríos 

 
Vº Bº 

LA DECANA 
 
 
 
 
 
 
 
 

Fdo: Isabel Mercader Rubio 
 


